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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 714 / 2022. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

juntamente com o secretário de infraestrutura Francisco Alves de Araújo, a 

possibilidade de requerer uma praça com uma academia de saúde para o 

Povoado Baixa do boi. 

Justificativa: 

Essa academia, além de servir de incentivo à prática de atividade física, que 

é extremamente benéfica à saúde, vai criar um ambiente propício à 

socialização. Mais saúde para a população deste povoado. 

Sala das Sessões, em 26 de abril de 2022. 

.7(522-2-  
José Abel Sottfai  
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 721 / 2022. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, juntamente com o 

secretário Municipal de Infraestrutura Francisco Alves de Araújo. Solicitando 

a possibilidade de requerer o calçamento com paralelepípedo no povoado 

baixa do boi, pois o mesmo nunca foi calçado e a população do povoado pede 

socorro, principalmente nos dias de chuva. 

Justificação: 

O calçamento do Povoado baixa do boi, e de grande importância para 

os moradores, gerando qualidade de vida e oportunizando melhor 

trafegabilidade de veículos e pedestres. Vale salientar que são 

pequenos trechos que faltam para asfaltar nessas ruas, sendo que 

parte delas já se encontram asfaltadas, que se refere a pista. 

Sala das Sessões, em 02 de maio de 2022. 

José Abel Souza 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 729  / 2022. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal - Luiz Barbosa de Deus, Juntamente com o 

secretário de Infraestrutura, Francisco Alves de Araújo, possibilitando a 

construção de três (03) passagem molhada, no povoado Açude. 

Justificativo 

Tendo em vista, que as estradas do povoado Açude, necessitam das 

Três passagem com urgência, pois o mesmo encontra se muito danificado. 

Sala das Sessões, em 04 de maio de 2022. 

775272-,--  
José Abel Souza -Y-g2c4.0b-- 

- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 7302022. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, Juntamente com o 

secretário de Infraestrutura, Francisco Alves de Araújo, possibilitando da 

Requalificação da quadra de esporte e construção de um palco para eventos, 

do povoado Açude. 

Sala das Sessões, em 04 de maio de 2022. 

José Abel Souza 
- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  731 / 2022. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remetera presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, Juntamente com o 

secretário de Infraestrutura, Francisco Alves de Araújo, possibilitando de 

iniciar um calçamento do Povoado Açude até a rua do campo de Futebol. 

Sala das Sessões, em 04 de maio de 2022. 

José Abel Souza 
- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 740 / 2022. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

juntamente com o secretário de infraestrutura Francisco Alves de Araújo, a 

possibilidade de requerer uma construção de uma praça com a academia de 

saúde, no centro do Povoado Alagadiço, em frente ao Bar do Sr. leleu 

Justificativa: 

Essa academia, além de servir de incentivo à prática de atividad- fisica, que 

é extremamente benéfica à saúde, vai criar um ambiente propício à 

socialização. Mais saúde para a população deste povoado. 

Sala das Sessões, em 05 de maio I de 2022. 

José Abel Souza 
- Vereador - 
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